

# Abu Dhabi apporte son aide à Dubaï, les marchés soulagés

Article paru sur le site [Le Journal des Finances.fr](http://LeJournaldesFinances.fr) le 14/12/2009

**Les autorités de l'émirat ont annoncé ce lundi qu'elles allaient payer la dette du géant immobilier en difficulté Nakheel grâce à une aide de 10 milliards de dollars accordée par son voisin Abu Dhabi.**

Alors qu'une tranche de la dette de Nakheel, géant de l'immobilier de Dubaï et filiale de Dubai World, arrive à maturité ce lundi, l'Emirat annonce l'obtention in extremis d'un prêt de 10 milliards de dollars de la part de son riche voisin pétrolier Abu Dhabi.

«Le gouvernement d'Abu Dhabi a accepté de fournir 10 milliards de dollars au Fonds de soutien financier de Dubaï, sommes qui seront utilisées pour remplir une série d'obligations de Dubai World», le conglomérat public en difficulté, a annoncé un communiqué officiel. Cette somme va notamment permettre à Dubaï de payer la dette de Nakheel qui s'élève à 4,1 milliards de dollars.

Les 5,9 milliards de dollars restants « serviront à payer les intérêts et les opérations de fonctionnement de Dubai World jusqu'au 30 avril 2010, à la condition que le groupe mène avec succès les négociations sur un moratoire de sa dette comme annoncé auparavant », précise le communiqué.

Dubai World a en effet annoncé le 30 novembre dernier qu'il entamait la restructuration de certaines de ses 10 filiales et tentait de renégocier avec les créanciers leur dette d'une valeur totale de 26 milliards de dollars.

## Réaction immédiate des marchés

Suite à cette annonce, la Bourse de Dubaï a ouvert lundi sur une forte hausse de 10,10%, après avoir perdu près de 30% de sa valeur ces deux dernières semaines. Cette envolée s'est confirmée. A la clôture, la Bourse de Dubaï a enregistré une hausse de 10,37% à 1.871,20 points.

Le rebond a suivi sur les marchés asiatiques ainsi que sur les futures américains, qui ont pour la plupart terminé en territoire positif après avoir débuté la première séance de la semaine dans le rouge. Au Japon notamment, l'indice Nikkei a terminé la séance à l'équilibre à 10.105,68 points, alors qu'il reculait de plus de 1% en début de cotation.

Le 25 novembre, les autorités de Dubaï avaient annoncé qu'elles allaient demander un moratoire d'au moins six mois sur la dette de 59 milliards de dollars de Dubai World, semant la panique sur les marchés financiers partout dans le monde.